





Reconocen a poeta leonés

- La distinción será entregada durante la ceremonia inaugural de la 36ª edición de la Feria Nacional del Libro de León.
- El homenajeado es un poeta leonés con más de 50 años de trayectoria en la literatura y la promoción cultural.
- Será parte del Ciclo de Poesía con el conversatorio Testimonio de una vida en la poesía.

León, Guanajuato, a 08 de abril de 2025. El próximo 25 de abril, la edición 36 de la Feria Nacional del Libro de León, el ICL otorgará en la ceremonia inaugural el Reconocimiento Compromiso con las Letras 2025 al escritor leonés Juan Manuel Ramírez Palomares.

Este galardón se otorga desde 2009 a personas cuya labor en la escritura, edición o promoción de la literatura ha contribuido de forma significativa al desarrollo literario y humano de nuestra sociedad.

Juan Manuel Ramírez Palomares nació en León, Guanajuato, en 1957. Su vínculo con la poesía inició hace más de cinco décadas y desde entonces ha forjado una obra literaria compuesta por más de veinte títulos. Entre ellos destacan Obra reunida 1986–2016 y La poesía es una cosa, esta última publicada por la Secretaría de Cultura del Gobierno de México en la colección Bosque de Palabras.

Su enfoque ha abarcado tanto la poesía para público adulto como infantil, destacando por su sensibilidad, compromiso social y mirada poética del mundo cotidiano.

Además de su labor como autor, el poeta ha sido promotor de la lectura, coordinador de talleres, jurado de premios literarios, docente y gestor cultural en diferentes municipios del estado.

Su experiencia incluye el impulso a ferias del libro, programas estatales de lectura, así como el acompañamiento a nuevas generaciones de escritoras y escritores del estado.











Juan Manuel es un referente para las y los amantes de la poesía en León y otras ciudades de Guanajuato, de México y en el extranjero con algunas obras **traducidas al inglés por diversas universidades de Estados Unidos.** También ha sido partícipe de encuentros internacionales de escritores en Cuba, Islas Canarias y Madrid.

Fue ganador del **Premio Rafael López** en 1979 y del **Premio Interuniversitario** de **Poesía** en 1984, ambos otorgados por la Universidad de Guanajuato. En 1989, recibió el **Premio de Literatura León** en la categoría de poesía, y en 1994, fue distinguido con el primer lugar en los **Juegos Florales José Rosas Moreno** de Lagos de Moreno, Jalisco. Por mencionar algunos.

A estos y más reconocimientos se sumará esta distinción en el marco de la 36ª edición de la Feria Nacional del Libro de León.

"León es mi cuna. Que me reconozcan aquí, donde soñé por primera vez, me honra profundamente", compartió el poeta. Quien además se sumará al programa de ciclos especiales en un conversatorio testimonial.

Reconocer a agentes, promotores y artistas de la palabra; nacionales, internacionales y locales, es una forma de celebrar que su trabajo exista y siga marcando generaciones.

Agenda del premio

Ceremonia de inauguración y entrega del Reconocimiento Compromiso con las Letras a Juan Manuel Ramírez Palomares Viernes 25 de abril 13:00 h Foro de las Historias

Ciclo: Poesía Conversatorio Juan Manuel Ramírez Palomares. Testimonio de una vida en la poesía Instituto Cultural de León Auditorio Jorge Ibargüengoitia Domingo 04 de mayo











Consulta más detalles en www.fenal.mx





